
 

 

 

OPINIÓN PERSONAL DE LOS ALUMNOS 

Me ha parecido una muy buena película, porque realmente nos enseñan lo mal que lo han pasado las 

mujeres siempre, en este caso las de color, racismo machismo... Desde hace muchos años llevamos 

intentando luchar contra ello, y poco a poco se va viendo una evolución que parece mentira pero no 

tendríamos ni que pedir que seamos iguales que los hombres o tengamos los mismos derechos, esto se 

ve en la sociedad, en el trabajo o incluso en la calle. Gracias a mujeres como ellas, a día de hoy podemos 

vivir "algo" más "tranquilas". 

Nagore Hergueta. 

 

Se ve racismo hacia las personas de color, tener al jefe de la NASA como ejemplo de que hay que 

tratarlos como cualquier persona está muy bien, La película está bien ambientada en un tema 

interesante, con un final muy predecible, pero estuvo bien. 

Yordan Mariyanov. 

 

Una nueva vuelta de tuerca al racismo estadounidense de la segunda mitad del siglo pasado en los años 
60; son tres mujeres negras listas y trabajan por su familia, pero les cuesta muchísimo, con el tiempo 
consiguen lograr lo que quieren. Esta película me gusto muchísimo y enseña que hay que luchar por lo 
que más quieres no importa si eres negro o blanco. 

Naouar lach-hab El Idrissi. 

 

 



 

Una película muy buena; da a entender que por ser de diferente raza se va a tratar de 
menos a una persona, todos somos iguales nadie es perfecto, gracias a esas mujeres 
emprendedoras el racismo fue yéndose poco a poco, lo bueno es que enseña a que 
podamos luchar por nuestros sueños sin importar los problemas que se pongan de frente. 

Verónica Vallecillo. 

 

La película me ha parecido muy buena, al principio se comportaban todos muy mal con las tres 
eran demasiado racistas, después de los cambios que ellas hicieron todos los demás vieron que 
ellas también eran personas e incluso mejores en su trabajo que muchos otros. Comenzaron a 
darlas ciertos "privilegios", como que quitaron el cartel del baño, la cafetera....Después de todo lo 
que ellas consiguieron empezaron a tratarlas de manera diferente. 

Pamela Ivaylova 

 

Me ha parecido una película muy buena e interesante porque trata de machismo, racismo y 
de la NASA. Es una película que se ve una evolución de las personas de color; que no 
importa el color ni nada porque todos somos iguales y el color no define la capacidad de 
cada persona, las chicas de la película eran muy listas y capacitadas para cualquier tipo de 
cosas y me alegra mucho el ver que la discriminación va cambiando a medida va pasando 
la película, creo que esta película es muy importante de verla porque te deja un gran 
mensaje: que la gente se dé cuenta que solo hay una raza, la raza humana y todos somos 
miembros de ella. 

Paola S. Guerrero. 

 

 

 

 

 

 

 


